

IMÁGENES

DE UNA VIDA

Días de luto en homenaje a la obra de César

“¿Qué es lo que le gustaría que amanececiere flotando entre nosotros el día que César nos deje? Mi propia obra. Creo que todos los hombres deben dejar un pequeño rastro de su vida porque merece realmente la pena”.

De esta manera César Manrique contestaba a la pregunta formulada por La Voz de Lanzarote en una entrevista publicada el 14 de septiembre de 1990.



R.P.

Hoy, mañana y siempre la obra de César Manrique flotará entre nosotros en todos los amaneceres. Seguro que sí, César. Precisamente como homenaje a su obra, son estas imágenes de una vida, dedicada por entero al trabajo en pos de la defensa de la Naturaleza, que insertamos en estas páginas.

Como homenaje también, son los tres días de luto oficial que vivirá Lanzarote entera por la desaparición de nuestro inolvidable César. Así lo decidirán hoy unánimemente todas las corporaciones insulares durante la celebración de los plenos extraordinarios que se han convocado a tal efecto. Por este motivo todos los actos y celebraciones de la Isla quedarán suspendidos en estos días.

Aunque quizás el homenaje más merecido hubiera sido su nombramiento por parte del pueblo de Lanzarote como Hijo Predilecto. No fue así. Las malditas disputas políticas lo impidieron. Tal vez no importe tanto, porque como él mismo quería, seguro que ese mismo pueblo de Lanzarote dedicará para siempre a César “la sinceridad, el respeto y el reconocimiento a una labor fraguada en muchos años de trabajo”.



César recibe la medalla de oro del Puerto de la Cruz



César, Saavedra y D. Juan de Borbón



Recibiendo la distinción del Gobierno Canario



Alfonso Guerra con César Manrique



Rafael Alberti conversando con Manrique



Dimas Martín, Jerónimo Saavedra, y el Ministro de Cultura en la inauguración de La Fundación